

海南市立海南下津高等学校 7月号 令和5年8月8日発行



生徒会夏季リーダー研修会

7月4日(火)、本校の生徒会室で、生徒会 役員及び有志のメンバーが参加して生徒会リ ーダー研修会が行われました。今年の文化祭

は『閉校記念「文化祭ライブ(仮称)」』も開催 予定です。大盛況となる よう、生徒会企画につい て活発に意見交換を行いました。



平和学習

7月19日(水)、戦争を直接経験したことのない生徒が、過去の歴史を正しく知り、平和や命の尊さ、家族愛について改めて考える「平和学習」を行いました。学年主任からの講話の後、実話を元にしたドラマ×マンが『特攻兵の幸福食堂』を鑑賞した。感想文には、「愛する人のために、愛する人が死を選び特攻をするなんて、どんな気持ちだったんだろう」「今の日本していないと感じた」などの感想が書かれていました。他人事ではなく、"平和を維持するのは一人ひとりの心掛け"と自分と捉え、不断の努力をしたいものです。



思春期講座

7月18日(火)、講師に助産師の大林恵美さんと保健師の井川朋子さんをお招きして、思春期講座を開催しました。コロナ禍で使用するのを控えていた赤ちゃん人形を久しぶりに使っての講座となりました。避妊や性感染症などの性に関する正しい知識について学びました。





高校生によるおはなし会

図書館主催の「局校生によるおはなし会」に本校から4名の生徒が参加して、子どもたちに絵本の読み聞かせなどを行いました。本番では参加してくれた子供たちにも好評で、たくさん練習した甲斐がありました。



卓球部が引退試合

7月19日(水)の放課後、卓球部の生徒が先生方と引退試合を行いました。今年は部員も少なく県総体への参加を見合わせ、部員みんなで話し合った結果、このよう

な形で部活動の区切りを付けることにしました。たくさんの先生が参加し、すごく盛り上がりました。 激闘を繰り広げましたが、生徒の全勝で幕を閉じました。生徒の皆さん、お疲れ様でした。



非行防止・薬物乱用防止教室

7月13日(木)、海南警察生活安全刑事課から田村少年係長、海南市青少年センターから南川センター長、有馬指導員、柳瀬主任をお招きし、非行防止・薬物乱用防止教室を開催しました。青少年を取り巻く現状や身近に潜む薬物乱用の恐怖を伝えていただき、誘惑から身を守る知識と心構えを学びました。また、スマホ・インターネットの危険性なども、わかりやすく説明していただきました。





保育所訪問

毎年保育所を訪問して、絵本の読み聞かせや手遊びなどで園児と交流してきましたが、コロナ禍のため、最近は直接的な交流ができていませんでした。今年は、7月7日(金)、学校家庭クラブを代表して執行部の南葵さん、古川穂香さん、山下愛菜さんが海南市立こじ

か保育所を 訪問し、園 児と楽しく交 流することが できました。







